



Nicht aus der Reihe tanzen: Teamfähigkeit und Rücksicht gegenüber anderen gehörten auch zu den Schnee-Übungen der Siebentklässler. Foto: privat

„Ja, wir hatten Schnee!“

Betritt: Skifahrt 2012 der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule Hohen Neuendorf

„Auch in diesem Jahr organisierte unsere Sportlehrerin Frau Pietschmann wieder für ausgewählte Schüler eine Skifahrt ins tschechische Riesengebirge.

Unsere Pension liegt genau im Skigebiet und ist ideal für Skianfänger, Fortgeschrittene und Skifreunde. Ein Rundum-Service macht den Aufenthalt so angenehm, da Vollpension und eine am Haus befindliche Skiausleihe die Organisation leichter gestalten.

Wir lernten in dieser Woche nicht nur Skifahren, sondern auch Teamfähigkeit, Rücksichtnahme und dass man in der Gemeinschaft viel Spaß haben kann.

Und den hatten wir, sei es auf der Piste im Tiefschnee –

ja, wir hatten Schnee! – oder bei den abendlichen Freizeitveranstaltungen, wie dem nächtliche Skivergnügen unter Flutlichtern (für all diejenigen, die vom Skifahren nicht genug bekommen konnten) oder die ausgedehnten Schneeballschlachten auf den Wiesen vor der Pension.

Fortgeschrittene Fahrer und Anfänger lernten in unterschiedlichen Gruppen. Dies war nur möglich, da der Förderverein unserer Schule einen Skilehrer finanziell unterstützte und auch freiwillige Helfer (Eltern) gern am Skilager teilnahmen. Dafür sagen wir herzlichen Dank an Thomas Hecht, Marco Schulze und Christian Foerster. In der Hoffnung, dass auch im Jahr 2013 diese schöne Tradition fortgesetzt wird, werden wir besonders

nett zu unserer Sportlehrerin sein!“

**Luca Zora Dessombes
Sophie Scheinpflug
Sarah Schlichting**
für die Klasse 7 b
Berliner Straße
Hohen Neuendorf

Leserbriefe geben die Meinung der Einsender wieder, müssen also nicht mit der Auffassung der Redaktion übereinstimmen. Anonyme Einsendungen bleiben unberücksichtigt. Kürzungen behalten wir uns vor.

• Die Redaktion

**Märkischer
Zeitungsverlag**
Lehnitzstraße 13
16515 Oranienburg
☉ lokales@oranienburger-
generalanzeiger.de